

S'inscrire
à la newsletter !

STYLE

EVASION

CULTURE

FOOD

JOUEZ

DONNE TON AVIS

LYON



BIOCOIFF' AUX DOIGTS VERTS

Après le 13ème arrondissement de Paris, le salon de coiffure aux couleurs bio s'exporte à Saint Germain des Prés dans un tout nouveau local, rue des ciseaux. L'occasion pour vous de découvrir un coiffeur bioloriste respectueux des cheveux et de l'environnement.

Quand la coiffure se met au vert, cela donne les salons Biocoiff'. Le crédo ? Faire des shampoings, des couleurs et des mèches dans le plus grand respect du corps et de la Nature. Initié par le coiffeur-coloriste **Charley Assoun**, Biocoiff' est aujourd'hui l'un des seuls salons de coiffure parisien à proposer des services entièrement bio.



C'est en effet après avoir développé des problèmes d'allergie au contact de colorations chimiques que ce dernier découvre le plaisir des couleurs naturelles. A partir de là, celui qu'on surnomme « **Charley aux mains d'argent** » va tomber amoureux de cette douce et naturelle expertise et en l'espace de dix ans, va rendre accessible le bio dans le monde de la coiffure.

Je veux...

Dans le...

Mot Cle ...

Rechercher

VIDÉOS



Cent Fois, le nouveau titre de Cabadzi



Julien Chou et Micky Wasabi



TOP 5

de la



Son succès est tel qu'aujourd'hui, une nouvelle adresse vient d'ouvrir « **rue des ciseaux** » dans le **6^{ème} arrondissement de Paris**. Non, non, ce n'est pas une blague mais plutôt une évidence pour **l'équipe de Biocoiff'** qui adore cette petite rue paisible : « *un petit havre de paix, le temps d'un rendez-vous dans le salon* ».



Pour ce faire une **coloration bio chez Biocoiff'**, il faudra s'armer d'un petit peu de patience. Mais après tout, quand on aime ses cheveux, on ne compte pas ! **Avec les sept étapes qui comprennent le diagnostic cheveux puis couleur (le coiffeur cherche à établir une couleur qui vous correspond et qui vous sera personnel), le shampoing aux orties pour préparer à la coloration végétal, le masque à l'argile pour purifier en profondeur le cuir chevelu, l'application plus le soin après-couleur à l'ylang-ylang et le séchage**, vous en avez au minimum pour trois à quatre heures.



NOTRE NOUVEAU SITE



Quejadore
LYON

Tweets

Suivre



Étendre

Biocoiff

26 Sept

Tweeter à @Que_jadore

FACEBOOK



Quejadore Paris

J'aime

8 267 personnes aiment Quejadore Paris.



Module social Facebook

GAGNANTS JEUX CONCOURS



Si l'application est plus longue, les avantages sur la coloration chimique sont nombreux. Tout d'abord, **la coloration végétale enrobe et gaine la fibre capillaire** alors que la chimique modifie la pigmentation et entraîne une réaction chimique à l'intérieur même du cheveu. **La coloration est semi-permanente et procure ressort, brillance et volume.** Surtout, elle ne contient pas de **substances toxiques nocives** qui peuvent procurer allergies graves, démangeaisons, eczéma et psoriasis ! Coloration végétale 1, coloration chimique 0.



Enfin, si malheureusement vous ne pouvez pas vous déplacer dans le salon physique, Biocoiff' à penser à tout ! Des « **Box Couleur Start** » sont en ventes sur le site internet du salon. La boîte qui contient tous les ingrédients nécessaires à la coloration reste une solution idéale pour se colorer les cheveux à la maison, toute seule comme une grande ! Quant **aux shampoing** à la maison, **Biocoiff'** a également lancé sa propre gamme avec des produits qui ont fait leurs preuves dans **le monde du bio et du végétal**.



Vous en avez marre de bousiller vos cheveux avec les colorations chimiques ? Venez tester la couleur bio chez Biocoiff', 5 rue des ciseaux dans le 6^{ème} arrondissement. Comptez entre 105 et 120 euros pour une première coloration puis entre 90 et 100 euros pour les suivantes. Pour plus de renseignements, rendez-vous [ici](#) ou par téléphone au 01 43 26 77 77.



Illustrations @ Allaxel